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11ª. REUNIÃO  2 

 3 

Data: 08 de setembro de 2016-08h30 4 

Local: Campus Lagoa do Sino e Anexo da Reitoria (Skype) 5 

 6 

Membros Participantes:  7 

Prof. Dr. Néocles Alves Pereira, Prof. Dr. Fernando Periotto, Prof. Dr. Gustavo Fonseca de 8 

Almeida, Prof. Dr. Daniel Baron, Prof. Dr. Luiz Fernando de Oriani e Paulillo, Prof. Dr. Alberto 9 

Luciano Carmassi, Prof. Dr. Naaman Francisco Nogueira Silva, Prof. Dr. Rafael Eduardo Chiodi, 10 

Prof. Dr. Heber Lombardi de Carvalho, Prof. Dr. Valter Secco, José Eduardo Simões Martinez, 11 

TA. Dr. Daniel Mendes Borges Campos, Discente Thiago da Silva Rodrigues. 12 

 13 

Secretariando: Aline Nascimento 14 

 15 
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1. Programa de Extensão Fazenda Lagoa do Sino 19 

2. Projeto de Extensão Fazenda Lagoa do Sino 20 

3. Plano Quinquenal 2016-2021 21 

4. Indicação de Coordenador do Programa e do Projeto de Extensão Fazenda Lagoa do Sino 22 

5. Ofício a respeito do custo do alqueire a ser considerado no novo ACI 23 

6. Ofício a respeito de recursos para o Campus LS via FLS 24 

7. Relatório Plano Quinquenal 2011-2016 25 

8. Agendamento da próxima reunião 26 

 27 

Informes:  28 

Foi prorrogado até final de setembro o Programa de Extensão, o qual é coordenado pelo prof. 29 

Luiz Paulillo e o Acordo de Cooperação Institucional-ACI entre UFSCar e FAI, a fazenda só pode 30 

atuar do ponto de vista de negócios com o ACI vigente. Dra. Patrícia, procuradora federal, 31 

recomendou que toda a caracterização e institucionalização do CGFLS fiquem dentro do 32 

Programa de Extensão, para poder capitalizar o interesse de todos os Projetos, passando pelo 33 

coordenador pelo Programa de Extensão. Serão encaminhadas quatro demandas para 34 

Reitoria: Relatório Quinquenal 2011-2016, Plano Quinquenal 2016-2021, ofício relativo a 35 

atribuições do CGFLS, já o ofício relativo aos recursos para o Campus Lagoa do Sino, será 36 

encaminhado ao CoAd. 37 

Principais decisões: 38 

1.Programa de Extensão Fazenda Lagoa do Sino e 2. Projeto de Extensão Fazenda Lagoa do 39 

Sino: Apresentação da síntese do Programa de Extensão, Projeto de Extensão e Plano 40 

Estratégico Quinquenal, feita pelo prof. Heber. Solicitação do prof. Naaman: que os membros 41 

do CGFLS possam ter acesso ao Acordo de Cooperação Institucional final com tempo hábil 42 

para que possam contribuir com o documento, antes de sua aprovação na Procuradoria 43 

Jurídica. Leitura do ofício de Atribuições dos Membros conselheiros do CGFLS. Leitura do 44 

Programa de Extensão Fazenda Lagoa do Sino. Depois de alguns ajustes foram aprovado por 45 

todos. 46 

3. Plano Quinquenal 2016-2021: Leitura do Plano Quinquenal 2016-2021. 47 



4. Indicação de Coordenador do Programa e do Projeto de Extensão Fazenda Lagoa do Sino: 48 

Foi indicado o nome do prof. Heber para ser o Coordenador do Programa e do Projeto de 49 

Extensão Fazenda Lagoa do Sino, aprovado por unanimidade. 50 

5. Ofício a respeito do custo do alqueire a ser considerado no novo ACI: Leitura do ofício a 51 

respeito do custo do alqueire que será encaminhado ao presidente do CoAd. Prof. Daniel 52 

Baron fez a observação de que na região o custo de um alqueire é em torno de 35 sacas de 53 

soja, superior ao valor sugerido no ofício. Naaman questionou se esse custo será reajustável. 54 

Prof. Néocles: manterá o valor sugerido no ofício, porém deixará claro no ofício de que o valor 55 

será reajustável anualmente. Depois de alguns apontamentos, foi aprovado. 56 

6. Ofício a respeito de recursos para o Campus LS via FLS: Leitura do ofício a respeito de 57 

recursos para o Campus LS via FLS, depois de algumas explanações, o ofício foi aprovado. 58 

7. Relatório Plano Quinquenal 2011-2016: Foi solicitado pelo prof. Naamam que haja no 59 

relatório a indicação do responsável pela elaboração e execução do Plano Quinquenal 2011-60 

2016 até o momento e o prof. Néocles tomará essas providências. Apresentação do Plano 61 

Quinquenal 2011-2016 feita pelo prof. Paulillo e por Manoel Cardoso, contador da FAI. Depois 62 

de questionamentos e esclarecimentos o contador Manoel colocou-se à disposição para 63 

fornecer informações mais específicas. O prof. Heber disse que com o passar do tempo eles 64 

precisarão de mais informações para ter um maior entendimento do relatório e para 65 

absorverem o conhecimento do Manoel. Prof. Paulillo esclarece que os arquivos da FAI estão 66 

disponíveis notas e contatos para consultas.  Para fechar a pauta o prof. Néocles agradeceu a 67 

apresentação e lembrou-se de dois assuntos que não estão inclusos na pauta da reunião 68 

atual, mas estavam em pauta de reuniões anteriores e que não foram discutidos, os assuntos 69 

são: venda de madeiras e uso de agrotóxicos, como na apresentação do relatório foram 70 

incluídos esses assuntos, foi feita a consulta aos membros presentes sobre a exclusão desses 71 

itens para pauta de reunião futuras. Depois de algumas considerações os itens foram 72 

retirados de pauta das próximas reuniões.  73 

O prof. Néocles propõe uma homenagem à jornalista Marilene Felintoque teve participação 74 

importante na doação do Raduan para construção do Campus Lagoa do Sino, prof. Luiz 75 

Manoel informou que já está sendo providencia tal homenagem.  76 

Prof. Alberto solicitou que seja pauta para próxima reunião pagamento de bolsa para o 77 

coordenador do programa e para a secretaria. 78 

8. Agendamento da próxima reunião: Próxima reunião acontecerá no final de mês de 79 

setembro. 80 

Nada mais havendo, o prof. Néocles encerrou a reunião. 81 


